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全 員 協 議 会 

  開 催 日：平成26年6月24日(火) 

開 催 時 間 ：10 時 45 分～ 12 時 05 分 

開催場所：全  員  協  議  会  室 

〔出席議員〕  

原田議長、澁谷副議長 

足立議員、岡野議員、柳楽議員、串﨑議員、小川議員、森谷議員、野藤議員 

上野議員、飛野議員、笹田議員、布施議員、岡本議員、芦谷議員、佐々木議員 

道下議員、田畑議員、平石議員、西田議員、西村議員、江角議員 

牛尾博美議員、牛尾昭議員 

〔執行部出席〕 

市 長、副市長、教育長、金城自治区長、旭自治区長、弥栄自治区長 

三隅自治区長、総務部長、地域政策部長、財務部長、健康福祉部長 

市民生活部長、産業経済部長、都市建設部長、教育部長、消防長、上下水道部長 

金城支所長、旭支所長､弥栄支所長､三隅支所長 

(広域行政組合事務局長) 

〔事務局出席〕 局長、次長、議事係長、庶務係長 

議 題 

1.執行部報告事項 

（1）浜田市行財政改革実施計画 平成25年度報告・平成26年度計画について 

（2）浜田市地域防災計画修正の概要について 

（3）平成26年度島根県立大学新入生浜田探索ツアーについて 

（4）自治区制度公聴会の開催について 

（5）第1回瀬戸ヶ島埋立地活用研究会の開催結果について 

（6）島根県立大学浜田キャンパスの学部増設の提案について 

（7）平成26年度個人市民税の当初賦課状況について 

（8）所得別所得金額の推移について 

（9）市税等における減免件数等の推移について 

（10）平成25年度市税等徴収率について（速報値） 

（11）臨時福祉給付金・子育て世帯臨時特例給付金の申請状況について 

（12）第6期介護保険事業計画・浜田市高齢者福祉計画・浜田市障害福祉計画策定スケジュール

について 

（13）リハビリテーションカレッジ島根学校経営シミュレーションについて 

（14）平成25年度浜田市のごみの排出量について 

（15）女性向け起業セミナーについて 

（16）㈱山陰合同銀行との企業誘致に関する成功報酬の協定締結について 

（17）平成25年8月豪雨災害復旧事業の進捗状況について 

（18）浜田市成人式の統一について 

（19）第23回全国重要無形文化財保持団体協議会浜田大会・秀作展について 

（20）旧相生水源地解体工事について 

（21）浜田市公共下水道基本計画の見直しについて 

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 

       

このとおり作成しましたので報告します。 
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（22）その他 

    ・浜田市ふるさと寄附制度の雑誌掲載について 

２.議会報告会について 

３.その他 

・議案における各自の採決結果の記載について（配付・記入・提出）  

・島根県市議会議長会議員研修会について 
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【議事の経過】 

〔 10 時 45 分 開議 〕 

 

原田議長     それでは全員協議会を開催したいと思います。早速議題に入らせていた

だきます。 

 

１．執行部報告事項 

 （1）浜田市行財政改革実施計画 平成25年度報告・平成26年度計画について 

 （2）浜田市地域防災計画修正の概要について 

原田議長  議題２の（1）、（2）について、総務部長。 

総務部長  概要を説明します。 

 （ 以下、資料をもとに説明 ） 

原田議長  説明が終わりました。これらの件について質問は。 

 （ 「なし」という声あり ） 

  無いようなので次の議題へ移ります。 

 

 （3）平成26年度島根県立大学新入生浜田探索ツアーについて 

 （4）自治区制度公聴会の開催について 

 （5）第1回瀬戸ヶ島埋立地活用研究会の開催結果について 

 （6）島根県立大学浜田キャンパスの学部増設の提案について 

原田議長  （3）から（6）まで一括して説明をお願いします。地域政策部長。 

地域政策部長 （ 以下、資料をもとに説明 ） 

原田議長  説明が終わりました。これらの件について質問は。 

 （ 「なし」という声あり ） 

  無いようなので次の議題へ移ります。 

 

 （7）平成26年度個人市民税の当初賦課状況について 

 （8）所得別所得金額の推移について 

 （9）市税等における減免件数等の推移について 

 （10）平成25年度市税等徴収率について（速報値） 

原田議長  （7）から（10）について、財務部長、説明をお願いします。 

財務部長 （ 以下、資料をもとに説明 ） 

原田議長  説明が終わりました。これらの件について質問は。 

 （ 「なし」という声あり ） 

  無いようなので次の議題へ移ります。 

 

 （11）臨時福祉給付金・子育て世帯臨時特例給付金の申請状況について 

 （12）第6期介護保険事業計画・浜田市高齢者福祉計画・浜田市障害福祉計画策定スケジ

ュールについて 

原田議長  これらの件について、健康福祉部長。 

健康福祉部長 （ 以下、資料をもとに説明 ） 

原田議長  説明が終わりました。これらの件について質問は。 

 （ 「なし」という声あり ） 

  無いようなので次の議題へ移ります。 
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 （13）リハビリテーションカレッジ島根学校経営シミュレーションについて 

原田議長  この件について、三隅支所長。 

三隅支所長 （ 以下、資料をもとに説明 ） 

原田議長  説明が終わりました。この件について質問は。森谷議員。 

森谷議員  真ん中の表の一番下、平成28年から利益が出ている。にも関わらず、

その下の表の一番上の、現金という欄では現金が減っている。深くは読

みこめていないが、これは何故ですか。 

三隅支所長  先ほども報告しましたが、30年から人件費を増額しています。 

森谷議員  人件費を増額したのなら、真ん中の表にもそれが反映されているべき

だと思うが、違いますか。 

三隅支所長  29年までが人件費１億9850万円で、30年から2億2550万円ということで、

ここで反映させています。 

森谷議員  それが反映した上での、下の利益だと思っているのですが。ややこし

くなるのならここではいいです。また後で聞きに行きます。 

三隅支所長  分かりました。 

原田議長  良いですか、はい。他に質問は。 

 （ 「なし」という声あり ） 

  無いようなので次の議題へ移ります。 

 

 （14）平成25年度浜田市のごみの排出量について 

原田議長  この件について、市民生活部長。 

市民生活部長 （ 以下、資料をもとに説明 ） 

原田議長  説明が終わりました。この件について質問は。 

 （ 「なし」という声あり ） 

  無いようなので次の議題へ移ります。 

 

 （15）女性向け起業セミナーについて 

 （16）㈱山陰合同銀行との企業誘致に関する成功報酬の協定締結について 

原田議長  これらの件について、産業経済部長。 

産業経済部長 （ 以下、資料をもとに説明 ） 

原田議長  説明が終わりました。これらの件について質問は。 

 （ 「なし」という声あり ） 

  無いようなので次の議題へ移ります。 

 

 （17）平成25年8月豪雨災害復旧事業の進捗状況について 

原田議長  この件について、都市建設部長。 

都市建設部長  （ 以下、資料をもとに説明 ） 

原田議長  説明が終わりました。この件について質問は。 

 （ 「なし」という声あり ） 

  無いようなので次の議題へ移ります。 

 

 （18）浜田市成人式の統一について 

 （19）第23回全国重要無形文化財保持団体協議会浜田大会・秀作展について 

原田議長  これらの件について、教育部長。 

教育部長 （ 以下、資料をもとに説明 ） 
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原田議長  説明が終わりました。これらの件について質問は。 

 （ 「なし」という声あり ） 

  無いようなので次の議題へ移ります。 

 

 （20）旧相生水源地解体工事について 

 （21）浜田市公共下水道基本計画の見直しについて 

原田議長  これらの件について、上下水道部長。 

上下水道部長 （ 以下、資料をもとに説明 ） 

原田議長  説明が終わりました。これらの件について質問は。 

 （ 「なし」という声あり ） 

  無いようなので次の議題へ移ります。 

 

 （22）その他 

  ・浜田市ふるさと寄附制度の雑誌掲載について 

原田議長  この件について、説明ありますか。財務部長。 

財務部長 （ 以下、資料をもとに説明 ） 

原田議長  説明が終わりました。この件について質問は。 

 （ 「なし」という声あり ） 

  財務部長。 

財務部長  １点だけ説明させていただきます。今議会で駐車場料金の改定を上程

して承認をいただきました。料金はこういった形で、30分以内は無料、3

0分を超えた場合は100円ということで紹介しています。更にもう１点。

文化ホール利用者には、ここにある半額になる。現在の上限は、このた

びの改定で1600円ですので、その半額で800円になるということで、こう

いったポスターを取り急ぎ設置させていただきます。詳細については関

係窓口で問い合わせをしていただければと思います。現在ご利用の方に、

出来るだけ不便をかけない、料金が高いというイメージを払拭するため

に、こういう半額料金を減免規定で設置していますので、どうか皆さま

もご承知、ＰＲよろしくお願いします。 

原田議長  質問ありますか。森谷議員。 

森谷議員  この前も言ったのですが、午前中の文化ホールの催し物に出た後、ず

っと半額であることも打ち出しておかないと、折角出た人が飯食って帰

るというチャンスもあるわけなので、そこを明確にした方が良いと思い

ます。質問ではなくてすみません。 

財務部長  分かりました。何らかの形で分かりやすく工夫してみたいと思います。 

原田議長  良いですか、はい。その他、執行部からありますか。ございませんか。

では執行部の皆さん大変ご苦労さまでした。 

 

 （ 執行部退席 ）  

 

 

 ２．議会報告会について 

  それでは議会報告会について、田畑委員長から説明をいただきます。

委員長。 

田畑委員長  では、広報広聴委員会から、５月に行った議会報告会についてご報告
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します。お手元に平成26年度議会報告会での、要望・提言・執行部提出

分、区分ということで、執行部・議会用と書いてあります。 

 （ 以下、資料をもとに説明 ） 

原田議長  何か、皆さんから質問等ありますか。ありませんか、 

( ｢なし｣という声あり ) 

はい。 

 

 ３．その他  

原田議長  では、その他。事務局からお願いします。 

三浦局長  事務局からお願いします。今日表決したので、また議案に対する各自

の採決結果について、お手元にある一覧表に記載の上、机の上等に置い

て帰っていただきたいと思います。よろしくお願いします。記載方法に

ついては前回と同じです。反対等の理由があれば、別紙様式にその理由

等をお書きください。 

  それと、議長会の議員研修会の日程が詳しく出たのでお知らせします。

８月５日の日程をお知らせしておきますが、場所がニューウェルシティ

出雲になりました。行程ですが、市のマイクロバスをチャーターして、1

0時に市役所出発、12時に出雲市に着いて、各自で食事をしていただくこ

とを考えています。周りに食事等が出来る場所があるとのことなので、

そこで食事を摂っていただき、研修会が１時半から３時、市役所に帰る

のが５時頃になろうかと思います。日程等、よろしくお願いします。 

  以上です。これからの日程ですが、議運を１時から開催させていただ

いて。そんなに長くかからないと思います。議運が終わったら政倫審と

いうことで、昼から日程入っていますのでよろしくお願いします。 

  事務局からは以上です。 

原田議長  以上で議題については終わりましたが、その他で何かありますか。笹

田議員。 

笹田議員  ちょっと訊きますが、採決の○×のところで、最後の請願３号のとこ

ろで継続審査で、本会議の採決に斜線が引いてありますが、これは一応、

採決したのですが、どのように…。 

三浦局長  結果の採決ではなく、継続審査に対する採決になっていますので、内

容についての採決はしていないため、斜線を引かせていただいています。

この部分については、広報等色んなものに載せることになれば、またそ

の辺りは検討しなければいけないかもしれませんが、一応、初めてのこ

とだったので、採決の内容、この請願に対しての可否は採決していませ

んので、継続審査の可否については省かせていただいています。 

原田議長  その他、何かありますか。  

牛尾博美議員  自治区制度等の委員会の時に申したとおり、自治区制度等行財政改革

特別委員の方に、それぞれ公聴会の日程、手元にお渡ししています。出

来るだけ行っていただきたいということで、１回から８回まであります

が、これに出られる方の名前を書いて、後で事務局の方に調整して、全

く空白だと困るので、出来るだけその分は１回調整して、どなたかに行

ってもらうように皆さんに要望しますので。一応机の上に置いておいて

いただき、後でまた調整して空白の無いように。少なくとも複数の方が、

この１から８までの会場に行ってもらうよう調整したいと思いますので、
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ご協力よろしくお願いします。 

原田議長  その他ありませんか。 

 ( ｢なし｣という声あり ) 

  はい、それでは、大変長時間にわたってありがとうございました。こ

れで全員協議会を終了させていただきます。ありがとうございました。 

 

 

〔 12 時 05 分 閉議 〕 

 

 

 

浜田市議会全員協議会規程第6条の規定により、ここに全員協議会記録を作成する。 

 

浜田市議会議長  原 田 義 則  


